

Hacienda abre la puerta a subir el IRPF a las rentas muy altas

El Gobierno acepta negociar con Podemos elevar los tipos, pero quiere limitarlo a sueldos de 150.000 euros

CARLOS E. CUÉ, Madrid
La negociación entre el Gobierno y Podemos para pactar los Presupuestos avanza a buen ritmo desde el giro que provocó la conversación entre Pedro Sánchez y Pablo Iglesias. Ayer el Gobierno abrió la puerta a negociar subidas en el

IRPF a las rentas muy altas, algo que hasta ahora no aceptaba. La ministra de Hacienda, María Jesús Montero, rechazó tajantemente la subida a rentas por encima de 60.000 euros anuales, pero se mostró dispuesta a hablar de la subida a partir de 120.000 que planteó Podemos, aunque prefiere hablar de 150.000, como propuso el PSOE en la oposición, de modo que la subida afectase solo a unos 80.000 contribuyentes, menos del 0,5% del total.

El IRPF es el impuesto políticamente más sensible de todos porque afecta a la gran mayoría de los trabajadores. La ministra explicó a Podemos en la reunión que subir el impuesto a partir de rentas de 60.000 implicaría gravar más a algunos profesores de universidad o médicos y el Gobierno no tiene intenciones de hacer eso.

El negociador principal de Unidos Podemos, Pablo Echenique, le contestó que al menos se podría hablar de personas que cobran 10.000 euros al mes, 120.000 al año. Ahí la respuesta fue diferente y el Gobierno planteó que se podría hablar, aunque no se cerró nada. La ministra dijo que se podría estudiar mejor una subida a partir de 150.000, el tramo más alto, que es lo que propuso el PSOE en la oposición, cuando planteó elevar el tipo para ese último tramo al 52%. PÁGINA 19

Temer envía al Ejército brasileño a la frontera con Venezuela

TOM C. AVENDAÑO, São Paulo
El presidente brasileño, Michel Temer, ha decidido desplegar las Fuerzas Armadas en la frontera con Venezuela "para ofrecer seguridad a brasileños y venezolanos". Además, ayer comentó la posibilidad de asignar números de llegada a los inmigrantes según crucen la frontera para limitar su entrada con cupos diarios. Temer advierte que el éxodo venezolano es una amenaza para la región. PÁGINA 3

EDITORIAL

Votar con los pies P12

ADEMÁS

Un bastión de la ultraderecha contra Merkel

La ultraderecha xenófoba alemana quiere convertir el asesinato de un alemán supuestamente por extranjeros en Sajonia en el inicio de una revuelta antisistema. PÁGINA 5

Sánchez no hará un museo en el Valle de los Caídos P18

Científicos chinos redefinen la gravedad P26

Cinco detenidos por la venta de 'casas fantasma' P41



Albert Rivera e Inés Arrimadas retiran lazos amarillos, ayer en Alella (Barcelona). / ALEJANDRO GARCÍA (EFE)

Rivera y Arrimadas se lanzan a una campaña en la calle en contra de los lazos amarillos

El presidente de la Generalitat califica como "brotes fascistas" la retirada de símbolos mientras llama a actuar como "un solo pueblo"

P. RÍOS / E. G. DE BLAS, Barcelona
La tensión política por los lazos amarillos va en aumento en Cataluña y se ha convertido en arma arrojadiza entre el independentismo y los partidos constitucionalistas. Los incidentes se suceden día tras día y ya están enturbiando el clima de distensión que se había abierto entre el Gobierno y la Generalitat tras la llegada de Pedro Sánchez a La Moncloa. El presidente de Ciudadanos, Albert Rivera, y la líder del partido en Cataluña, Inés Arrimadas, acudieron

ayer al municipio barcelonés de Alella para retirar personalmente lazos amarillos, un símbolo para pedir la liberación de los líderes independentistas encarcelados por el *procés*.

Por la tarde, Rivera y Arrimadas participaron en una concentración frente al parque de la Ciutadella, el escenario en el que el sábado fue agredida una mujer que retiraba lazos. En la manifestación fue golpeado un cámara de Telemadrid que llevaba una prenda amarilla.

Desde las filas independentistas, el presidente de la Generalitat, Quim Torra, pidió a los catalanes actuar "como un solo pueblo", "unidos frente a estos brotes fascistas", en referencia a quienes retiran los lazos amarillos. El discurso del independentismo pasa por criminalizar a las personas que retiran lazos amarillos y hacer extensiva a todas ellas la actuación de una parte que actúa con la cara tapada, como un grupo de unas 80 personas, ayer en La Bisbal (Girona). PÁGINAS 16 Y 17



revista

Cuarón y Reygadas compiten en la Mostra que preside Del Toro

Venecia, capital México

LUIS PABLO BEAUREGARD
Alfonso Cuarón y Carlos Reygadas compiten por el León de Oro, Guillermo del Toro (en la foto) al frente del jurado... Si un país marca uno de los festivales de ci-



ne de Venecia más competitivos es México. Cuarón (Oscar por *Gravity*) presenta hoy *Roma* en la sección oficial, mientras que Reygadas ha llevado a la Mostra su *Nuestro tiempo*. PÁGINAS 27 A 29

'El cochecito' vence al censor franquista P29